



PRIMERA

“Se vulneran los derechos de todos, no sólo de jueces”

Estudiantes de la Facultad de Derecho de la UNAM marcharán hoy contra la reforma judicial; llaman al Tec y otras instituciones privadas a no quedarse callados. / 11

FACULTAD DE DERECHO

“Vulnera el derecho de las personas”

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

La reforma al Poder Judicial “está mal planteada”, alertó Luis Figueroa, líder de los estudiantes de la Facultad de Derecho de la UNAM, ya que, explicó, “se está vulnerando incluso los derechos de las personas”, porque no prevé la “independencia judicial”, ni la “separación de poderes” que establece la Constitución mexicana.

Lo que se observa, dijo, es un “despropósito en cuanto al tema de la carrera judicial y en cuanto al tema de la licenciatura en derecho al general”.

Al respecto, comentó que los estudiantes de las facultades de derecho en el país también serán perjudicados con esta reforma, pues en el futuro las leyes que están estudiando ahora ya no existirán.

“El día de mañana van a ser totalmente diferentes y que el día de mañana todo lo que hemos aprendido ya no va a existir”, recriminó Luis Figueroa en entrevista con Pascal Beltrán del Río para **Imagen Radio**.

- Si bien se mostró en favor de una reforma al Poder Judicial bajo la premisa de que “las leyes son perfectibles, la propia Constitución es perfectible”, expuso, lo que se “está haciendo sí va a alterar todo el derecho como lo conocemos,



Foto: Karina Tejada

El pasado domingo hubo marcha de trabajadores del Poder Judicial en la CDMX; hoy habrá marcha de estudiantes.



Lo que se está haciendo sí va a alterar todo el derecho como lo conocemos y a nosotros, que somos estudiantes, pues nos afecta mucho más.”

LUIS FIGUEROA
LÍDER ESTUDIANTIL

y a nosotros, que somos estudiantes, pues mucho más”.

El estudiante del quinto semestre de la Licenciatura en Derecho de la UNAM manifestó que la reforma al Poder Judicial es un “tema transversal” porque no solamente implica a los estudiantes de derecho o a los abogados en general, sino a toda la ciudadanía en su conjunto.

Al movimiento estudiantil contra la reforma constitucional se han sumado estudiantes de otras facultades como Medicina, Ciencias Políticas y Economía, quienes también “creen que esto es un despropósito”, afirmó.

También convocaron a “compañeros de otras universidades” del país como la Iberoamericana, la Panamericana, el Tec de Monterrey a que “no se queden callados”.

La marcha de los estudiantes de la Facultad de Derecho de la UNAM en defensa del “Estado de derecho” será hoy miércoles.

La cita es a las 12:30 horas en el Águila de la Facultad, en Ciudad Universitaria, y se dirigirán al edificio del Consejo de la Judicatura.

Contarán, dijo, con el apoyo del C5 de la Secretaría de Seguridad Ciudadana.